

da más corta

ciación de Pescadores de Bera, no se puede usar una media de los salmones capturados en los últimos años como si se tratase de una regla de tres que ofreciera resultados exactos para establecer un cupo.

"Perfectamente se podría haber cerrado la temporada el 18 de julio, como estaba previsto, o que el Gobierno hubiera permitido capturar 10 o 15 ejemplares más, como solía hacer hasta el año pasado, en el que el Departamento de Medio Ambiente, si lo consideraba oportuno conforme a las características del río, ampliaba el cupo una vez completado", indicó Otamendi.

"La consejera de Desarrollo Rural y Medio Ambiente, Begoña Sanzberro, —continúó Otamendi— debería ser valiente y cambiar su política, porque los resultados no están llegando".

Fuera del río

Otamendi criticó que, con el cupo de los 20 salmones, se haya sacado a los pescadores del río: "No hay derecho a eso, se trata de algo cultural, deportivo, que trae dinero a la zona... Está claro que hay que tomar otro rumbo, porque los resultados no llegan, y esto es como en el fútbol: cuando no se ganan partidos, cae el entrenador y, al final, el presidente".

El Circuito de Navarra, ocupado hasta octubre

- La infraestructura de Los Arcos tiene reservados todos los fines de semana de los próximos cuatro meses

A.G.
Pamplona

Ya sea por el calendario de pruebas oficiales, que arrancará el próximo 31 de julio con las Pirelli Superstock Series, como por las tandas de empresas privadas, el Circuito de Navarra, que fue inaugurado el pasado sábado en Los Arcos, tiene ya reservados todos los fines de semana de los próximos cuatro meses.

Así lo explicó ayer el director del circuito navarro, Michel Ligonnet, que volvió a indicar el éxito de participación, en cuanto a público y a pilotos, que registró el trazado de Los Arcos en la inauguración.

Como se recuerda, más de 32.000 personas se dieron cita en la infraestructura navarra durante las más de nueve horas de eventos —cifra elaborada por una empresa externa, encargada también de analizar la asistencia a circuitos como Montmeló—.

Sólo el día de la inauguración, 71 personas se inscribieron en el Club de Pilotos del circuito —válido para rodar en el trazado navarro—, mientras que 56 aficionados se apuntaron al Fan Club —válido para asistir a las carreras de la temporada—.



Los pescadores de los 20 salmones

| Fecha | Nombre | Peso | Longitud furcal |
|----------|---------------------------------------|---------|-----------------|
| 01/05/10 | Martín Apezetxea (Mugaire) | 5.600 g | 78 |
| 08/05/10 | Juan Otamendi (Bera) | 4.600 g | 76 |
| 27/05/10 | Sebastián Morales (Pamplona) | 5.460 g | 78 |
| 29/05/10 | José María Michelena (Bera) | 4.450 g | 70 |
| 30/05/10 | David Miranda (Pamplona) | 1.800 g | 55 |
| 30/05/10 | José Luis Celihueta, padre (Pamplona) | 5.000 g | 78 |
| 31/05/10 | Rafael Echeverría (Sangüesa) | 4.800 g | 77 |
| 31/05/10 | Juan Ramón López (Huarte) | 7.500 g | 88,5 |
| 03/06/10 | Ernesto Gaínza (Bera) | 5.800 g | 82 |
| 03/06/10 | Miguel Ángel Álvarez (Pamplona) | 4.550 g | 75 |
| 03/06/10 | David González (Sunilla) | 4.750 g | 78 |
| 04/06/10 | Ángel Monte (Arguedas) | 5.350 g | 78 |
| 04/06/10 | Adolfo Marco (Pamplona) | 4.050 g | 73,5 |
| 05/06/10 | Martín Urdánoz (Olagüe) | 5.500 g | 81 |
| 06/06/10 | Ernesto Gaínza (Bera) | 2.700 g | 63 |
| 07/06/10 | José María Gaínza (Bera) | 5.150 g | 81 |
| 10/06/10 | Adolfo Marco (Pamplona) | 3.850 g | 72 |
| 11/06/10 | Sebastián Gaínza (Bera) | 3.800 g | 74 |
| 18/06/10 | Gregorio Urceleyeta (Irún) | 2.400 g | 60 |
| 18/06/10 | José María Gaínza (Bera) | 5.450 g | 81,5 |